
 

 

 

 

 
 
 
「猛暑」という言葉を連日のように耳にした今年の夏休みも終わりました。８月

２６日（月）２学期始業式の朝、学校には３３日間の夏休みを終え、真っ黒に日焼け
し一段とたくましくなった子供たちが、元気よく登校してきました。キラキラとした笑顔で久しぶ
りに会った友達と話題に花を咲かせている姿を見るにつけ、楽しく充実した夏休みであったことが
伺えます。夏休み中、子供たちが事故や怪我もなく元気に過ごすことが出来たのも、保護者や地域
の皆様の日常的なご支援・ご指導のお陰であると感じています。本当にありがとうございました。 
いよいよ夏から秋・冬と季節の変化も大きい２学期が始まりました。この期間は重要な学校行事

や学ぶ内容も多く、子供達の大きな成長も期待されるところです。しかしながら、しばらくは登下
校時や体育の授業などで熱中症の心配もあろうかと思います。また、少しすると運動会の取組が始
まり、種目によっては、厳しい環境の中での練習もあろうかと思いますが、より高い目標に向かっ
て、諦めることなく、みんなで励まし合って頑張ってほしいと思います。 
地域の宝でもあります子供達一人ひとりが実りの秋を迎え、それぞれが成長を実感できるよう

に職員一同、「教え」「育む」取り組みを進めたいと思います。１学期同様にご理解とご協力のほど、
よろしくお願いいたします。 

第２回学校運営協議会・熟議を実施しました 

７月２５日（木）に、本年度２回目の学校運営協議会を開催いた
しました。学校から１学期の成果と課題、各種学力テストの概要や
いじめ・不登校・体罰調査などの結果等について報告させていただ
きました。また、２学期以降の学校の取組や学校運営協議会を持続
可能な組織とするための来年度の活動計画についても提案をさせ
ていただきました。委員の皆様から出された意見を参考に、課題解
決に向けて教職員全体で検討し、２学期からの教育活動に生かして
いきたいと思います。 
全体会終了後には、教職員と委員の皆様とで「食育の授業イメー

ジ」について、６グループに分かれて熟議を行いました。今年度研
究指定をいただいている「食育」に関して、研究授業を行う６名が、
それぞれの計画について紹介し、参加された方々 からはこの地域な
らではの情報や様々な意見、アイディアが出され、有意義な時間となりました。今後の授業づくり
のヒントをたくさんいただきましたので授業の準備が大きく前進しました。ありがとうございまし
た。 

 
◆学校体制についてのお知らせ◆ 
３年２組の担任である谷島萌先生が出産を控えてお休みに入りました。代わりに本校の卒業生で

あり、２年前に教育実習にも来ていた坂本俊也先生が代わって勤務することとなりました。昨年か
ら運動会の練習などを中心に、ボランティアとしてたびたび学校に足を運んでくれており、「双葉
西小愛」にあふれた先生です。どうぞよろしくお願いいたします。 
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【夏休みのプール開設】 
７月２４日（水）、夏休みの一日目には水泳の苦手な児童を対象に水泳教室を実施しました。子

供たちは、少しでも上手に泳げるようになることを目指し一生懸命に取り組みました。先生方の熱

心な指導もあり、短時間でとても上達しました。 

待ちわびた梅雨明けと同時に、プール開設の日にはたくさんの児童がプールにつめかけ、歓声を
上げていました。その後は猛暑のため閉鎖を余儀なくされた日も続きましたが、ご協力いただきま
した保護者の皆様には心より感謝いたします。 

 
【夏季学習会】 
学習内容の定着を図るとともに学習に対する意欲を高めることを目的として、夏季学習会を実施

しました。学年毎の計画により、午前中の涼しい時間帯に１学期の復習を中心に取り組みました。
参加した子供たちは、真剣に課題と向き合い粘り強く取り組んでいました。２学期には努力の成果
も現れることと思います。 

【こんなこともありました】 

夏休み中も運動会に向けての取り組みが進められました。児童会が中心になり校舎に掲示する運
動会のスローガン作りに取り組みました。この横断幕が掲げられ、校内が運動会一色となるのもあ
とわずかです。 
また、７月２５日（木）の午後、学校医さんや薬剤師さん、ＰＴＡ役員の皆様にお集まりいただ

いて年１回の学校保健委員会を開
催いたしました。本校児童の健康面
の現状と課題について、共通理解を
図ることができました。体力作りの
取り組みや食育の実践とあわせて、
健康面の充実を目指していきたい
と思います。 

夏休み中の様々な取組 


